
       令和６年９月県議会定例会質問（代表）要旨  （９月１９日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ３２番        鈴  木     智  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 県民の安全・安心について 

 

 １ 県は、福島第一原発の廃炉における県民の安全・安心の

確保に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 避難所におけるトイレの確保について、県の取組を尋ね

たい。 

 

二 復興財源の確保について 

 

  知事は、第２期復興・創生期間の終了を見据え、復興に必 

要な財源の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

三 地方創生・人口減少対策について 

 

 １ 知事は、若者・女性の声を人口減少対策にどのようにい

かしていくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、若い世代のＵターン促進に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 再生可能エネルギーについて 

 

  県は、再生可能エネルギーの推進にどのように取り組んで 

いくのか尋ねたい。 

 

五 避難地域の復興について 

 

１ 県は、応急仮設住宅入居者の生活再建に向け、どのよう

に支援していくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、避難地域の営農再開にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

 

危機管理部長 

 

 

   〃 

 

 

知 事 

 

 

 

 

    

 

   〃 

 

 

企画調整部長 

 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

避難地域復興局

長 

 

農林水産部長 

 

 

原子力安全対策

課 

 

災 害 対 策 課 

 

 

企 画 調 整 課 

 

 

 

 

 

 

復興・総合計画

課 

 

ふくしまぐらし

推進課 

 

エネルギー課 

 

 

 

 

 

 

生 活 拠 点 課 

 

 

農 業 振 興 課 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 漁業の復興について 

 

 県は、沿岸漁業の復興に向けた漁業者の取組をどのように 

支援していくのか尋ねたい。 

 

七 カーボンニュートラルについて 

 

  福島県二〇五〇年カーボンニュートラルの実現に向けた気

候変動対策の推進に関する条例に込めた知事の思いを尋ねた

い。 

 

八 金属スクラップヤードについて 

 

  県は、金属スクラップヤードの適正な管理に向け、条例に

よりどのように規制するのか尋ねたい。 

 

九 がん検診の受診率向上について 

 

  県は、がん検診の受診率向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

十 観光・商工業の振興について 

 

 １ 知事は、欧州及び東南アジアでのトップセールスの成果

を踏まえ、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、デスティネーションキャンペーンの機運醸成に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、スタートアップの創出にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

  

４ 県は、厳しい経営環境に置かれている中小企業等をどの

ように支援していくのか尋ねたい。 

農林水産部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

商工労働部長 

 

 

   〃 

 

水 産 課 

 

 

 

 

環 境 共 生 課 

 

 

 

 

 

産業廃棄物課 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

産 業 振 興 課 

 

 

経 営 金 融 課 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

十一 福島牛のブランド力強化について 

 

   県は、福島牛のブランド力の強化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

十二 災害に強い県土づくりについて 

 

  １ 県は、度重なる自然災害を踏まえ、災害に強い県土づ

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ２ 県は、今年６月に公表した新たな土砂災害の発生のお

それのある箇所について、地域住民にどのように周知し

ていくのか尋ねたい。 

 

十三 教育行政について 

 

１ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学

力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ２ 県教育委員会は、教職員働き方改革アクションプラン

を着実に進めるため、どのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

十四 警察行政について 

 

   警察本部長の所信について尋ねたい。 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

土 木 部 長 

 

 

   〃 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

畜 産 課 

 

 

 

 

 

 

土 木 企 画 課 

 

 

砂 防 課 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 


